
CHIBOGOMO

Des explorations ont été faites durant l'été de 1906 par différentes personnes, soit pour elle mêmes, soit au nom de syndicats contrôlant des permis d'exploration dans cette région.

Les rapports reçus des prospecteurs confirment les opinions déjà exprimées par les experts qui ont visité cette région, mais vu les difficultés d'accès, on est obligé d'admettre qu'il ne peut y avoir aucune exploitation à moins qu'un chemin de fer ne soit construit jusque là.

Le département des Terres a envoyé pendant l'hiver de 1906-1907 Mr John Sullivan, A. P., qui a tiré des lignes de divisions de plusieurs cantons dans la région la plus prospectée autour du lac et a aussi arpenté la rivière Rapide. Le rapport de son exploration est publiée dans le rapport du département des Terres et Forêts (1906-07.)

Les photographies qui accompagnent ce rapport ont été fournies par Messieurs H. A. C. Machin et F. McKenzie.

Nous publions une carte de cette région montrant les nouveaux arpentages : les prospecteurs trouveront maintenant sur le terrain des points de repère qui leur permettront de localiser exactement leurs permis et il a été décidé de diviser ces cantons en blocs d'un mille carré qui seront accordés aux conditions ordinaires des permis d'exploration.